

En catéchèse, en premier lieu l'enfant découvre qui est Jésus, il est invité à le rencontrer. Jésus est la Parole de Dieu. Il y a très longtemps un enfant, Samuel, entendit Dieu l'appeler ; c'est Elie au service duquel Samuel était qui lui fit comprendre d'où venait cet appel. Le catéchiste a aussi ce rôle de permettre à l'enfant de repérer les signes de Dieu dans sa vie. L'enfant, comme le jeune Samuel, est ensuite libre de répondre à Dieu.

La catéchèse ne se contente pas de donner des connaissances (qui est Jésus, ce qu'est l'Église, ce que sont les sacrements...). Son but est « de mettre quelqu'un non seulement en contact, mais en communion, en intimité avec Jésus-Christ » (DGC n°80). L'enfant est amené à réfléchir sur comment vivre en chrétien. Autrement dit, il s'agit d'un appel à accueillir l'amour de Dieu pour devenir capable de l'aimer en retour et d'aimer les autres.

La foi est un don de Dieu qui ne s'impose pas. Être catéchisé donne à chacun de rencontrer Dieu dans la prière, à travers les autres. « L'Église ne suppose jamais la foi comme un fait acquis, mais elle sait que ce don de Dieu doit être nourri et renforcé pour qu'il continue à conduire sa marche » (Le Pape François, encyclique La lumière de la foi, n°6).



**Allez ! C'est décidé,
je fais une place à Dieu
dans ma vie.**



**Paroisse Saint-Ambroise en la Vallée Heureuse
Abbés Benoît NOUVEL et Paul VACHER**

Tél : 05 59 71 23 68

Courriel : paroissesaintambroise64@gmail.com

**Presbytère - Centre paroissial
9ter av. du Gal de Gaulle - Mazères-Lezons**

Le caté c'est la fête !



Et si

j'inscrivais mon enfant au caté !

Pourquoi inscrire mon enfant au caté ? Qu'est-ce que ça lui apportera ?

Vous lui permettrez ainsi de rencontrer Jésus et de découvrir que Dieu aime chacun d'entre nous. C'est lui donner l'occasion de réfléchir aux questions qu'il se pose sur lui-même, le monde et Dieu, avec d'autres chrétiens : enfants, adultes, catéchistes.

Est-ce que je ne l'empêche pas de choisir en lui imposant le caté ?

Ce n'est pas entraver sa liberté que lui parler de Jésus et de la foule des témoins de Dieu qui constituent l'Église. C'est lui donner les moyens de choisir vraiment en connaissance de cause. C'est une occasion de le faire grandir.



**Au caté,
on cherche !**



Au caté, on s'exprime !



Ne peut-on pas lui faire découvrir Jésus sans l'Église ?

Faire découvrir Jésus sans l'Église, c'est un peu comme si on privait un enfant d'une famille. On n'est pas chrétien tout seul. Sans l'Église, l'Évangile ne serait jamais parvenu jusqu'à nous.

Jésus a voulu que les chrétiens forment une communauté :
"Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon Eglise".
Alors comment se passer de l'Église pour découvrir Jésus ? Et quel dommage de se priver du caté pour découvrir Jésus et l'Église !

Est-ce que le caté va l'armer pour la vie ?

Etre armé pour la vie, qu'est-ce que ça veut dire ? Est-ce attaquer pour se défendre ? Considérer les autres comme une menace ? Ou plutôt avoir confiance en soi et prendre des risques ?

Au caté, les enfants découvrent un Dieu dont la seule arme est l'amour. Ils apprennent qu'il a vaincu la mort et qu'il est à leur côté pour lutter contre le mal et les injustices.

Le caté ne fait pas des faibles ! Découvrir ce Dieu-là, ça arme drôlement pour la vie !

Le caté, est-ce bien raisonnable, avec toutes les activités qu'il a déjà ?

Caté, judo, danse ou piano ? C'est vrai, les enfants sont parfois débordés, mais le caté n'est pas une activité comme les autres : ni école, ni club, c'est un lieu singulier où ils peuvent être eux-mêmes et lier ensemble tout ce qu'ils vivent.

Ils posent des questions qu'ils n'ont pas l'occasion de poser ailleurs et réfléchissent avec d'autres sur ce qui leur tient à coeur, avec l'aide d'un adulte, ni prof, ni parent. C'est un lieu unique de rencontre où se nouent souvent de belles amitiés. Oui, décidément, le caté est une activité à ne pas manquer.

**"Pierres vivantes",
tous ensemble, formons une grande famille !**

Au caté, Jésus nous parle !

